

MOT DU PRESIDENT :



Chers amis,

10 ans déjà.

Après une année d'organisations individuelles : à la demande d'un groupe castriote : sortie aux Marquises (manade LAURENT), et à la manade BEC . Au mois de Mai 2001, Après avoir fait des propositions au club taurin « Le Trident » de l'époque sans réponse , nous nous sommes retrouvés quelques amis dont Robert LUNA, René VIDAL, Casimir GUILLERMIN , Jean BERTAUD , Bruno CATALAN ,Gaston DELAPORTE pour former notre association « ATC Les Manades ».

Notre mission est d'organiser des sorties en manades : journées pédagogiques pour les élèves de Castries, et travailler avec les manades concernées en les recevant dans nos arènes CECI DANS UNE JOURNEE TAURINE (mini encierro, abrivado, bandido repas convivial, concours de manades dans le trophée des « révélations des Braserades », journée cocarde d'or en ARLES, journée FINALE AS du TROPHEE TAURIN Midi Libre /Provence. Enfin chaque deux ans , le transport et l'hébergement à l'occasion Pèlerinage gardian organisé par la nacioun gardiano .Notre organisation Phare a été la Finale du groupe 2, du trophée taurin Midi libre /Provence le 1er Octobre 2005, énorme satisfaction...

Nous sommes une association d'ouvertures :

Journée commune avec les clubs taurins Le TRIDENT de ST GENIES des MOURGUES, le SANGLIER de BAILLARGUES, Lou FERRI de ST CHRISTOL.

Rapprochement avec un club taurin Landais de ST SEVER (peña BODEGUITA)

Enfin notre journée des brasérades sera l'occasion de réunir nos anciennes gloires des raseteurs qui vont se retrouver pour notre plus grand plaisir :

Les manadiers avec lesquels nous avons travaillé :

Manades RAYNAUD, VITOU, GUILLERME, MERMOUX, REBUFAT, BRIAUX, du JONCAS , Les BEAUMELLES, LAUTIER , LAURENT, CAVALLINI ,CUILLE. Iris et Jean LAFON, SAUMADE .

Les taureaux que nous avons faits connaître en taureaux jeunes :

GAULOIS manade REBUFAT, **VOLTIGEUR** manade VITOU, **VIDOURLIN** manade MERMOUX **VALMONT** manade LAUTIER. **RACANEL** manade CUILLE

Les adhérents ; en 2001 nous en comptons 20... 10 ans après nous en comptons 45 hors bureau. à raison d'une carte par famille. Belle progression...et de progresser encore.

Cette progression nous pouvons la constater dans nos organisations.

Enfin il convient de remercier les membres du bureau, conseil d'administration, qui ont assuré le bon fonctionnement de tout ce qui a été entrepris.

Merci aux FIDELES ADHERENTS,

Merci aux SPONSORS qui malgré les temps difficiles nous aident.

POUR QUE VIVE la fé di biou transmise par ATC Les manades,

Le président : Bernard MALET